

Sonntag, 22. September 2019 – Größter Renntag des Jahres mit dem 57. Preis von Europa, Gr. 1

22. September 2019 ab 13:30



Größter Renntag des Jahres

Am 22. September findet mit dem 57. Preis von Europa, Gruppe 1 (155.000 Euro Preisgeld, 2.400 Meter), der Saisonhöhepunkt im Turfkalender der Domstadt auf der Kölner Galopprennbahn statt.

32 Hochkaräter, darunter 12 Pferde aus dem Ausland (England und Frankreich) sind nach dem letzten Streichungstermin am 5. August stehengeblieben. Unter den Gastpferden befindet sich mit Best Solution, ein fünffacher Gruppe-Sieger und einer von vier Vertretern des mächtigen Godolphin-Imperiums von Dubai-Herrscher Scheich Mohammed an der Spitze der ausländischen Pferde. Auch die heimische Galopperelite ist allein mit drei deutschen Derbysiegern vertreten, wobei der Ittlinger Laccario als amtierender Träger des Blauen Bandes auch in den Wettmärkten in der Pole-Position steht. Sein Trainer Andreas Wöhler (Gütersloh) hat aber auch mit Royal Youmzain und dem frischen Gruppe-Sieger Ashrun weitere hoch gehandelte Protagonisten im Feld belassen.

Das größte Aufgebot bietet Championtrainer Markus Klug (Rath-Heumar) mit 7 (!) möglichen Kandidaten, und zwar den beiden Derbysieger Windstoß und Weltstar, Colomano, Akribie, Accon, Moonlight Man und Dschingis First. Unter anderem befinden sich ebenfalls Vorjahres-Sieger Khan, der amtierende Winterfavorit Noble Moon und Donjah im 32-köpfigen Feld, die für das aufstrebende Trainer-Quartier von Henk Grewe genannt worden sind. Der finale Streichungstermin für den 57. Preis von Europa ist am 16. September.

Mit dem Preis des Casino Baden-Baden, dessen Nennungsschluß am 10. September ist, steht zudem ein weiteres hochkarätiges Listen-Rennen auf dem Programm.

Rennbahn-Kinderland und mit Attraktionen für die ganze Familie

Natürlich stehen auch die Familien wieder im Mittelpunkt. In unserem beliebten Rennbahn-Kinderland, das immer mit vielfältigen Attraktionen lockt, bieten wir von Ponyreiten über eine Riesenrutsche, Hufeisenwerfen, Fußball-Darts, der Autogrammstunde mit Maskottchen Galoppi alles, was die Herzen der jüngsten Besucher höher schlagen lässt und einen unvergesslichen Tag verspricht. Neu im Weidenpescher Park sind sommerliche Trendsportarten, wie Tischtennis, Bogenschießen oder Cornhole, die kostenlos auf der großen Besucherwiese ausprobiert werden können.

Ein besonders Highlight ist wieder das Hüpfpony-Rennen auf dem Geläuf für die rennsportbegeisterten Besucher zwischen 6 und 10 Jahren, bei dem der oder die schnellste Hüpfponyreiterin gesucht wird.

Tickets erhalten Sie ab 12,00 € an der Tageskasse oder im Vorverkauf bei [Koelnticket](#) (inkl. ÖPNV). Familientickets ab 18,00 €. Kinder unter 14 Jahren haben freien Eintritt.

Veranstaltungsbeginn ist um 13.30 Uhr, Start des 1. Rennens um 14.00 Uhr.

Veranstaltungsort:

Rennbahn Köln-Weidenpesch
Rennbahnstraße 152 Köln, NRW 50737